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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie stand es in der Weihnachtszeit um die Sicherheit am Hillmannplatz? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Straftaten wurden in dem Zeitraum zwischen Abbau und Wiederauf-
bau (oder falls der Container noch nicht wieder aufgebaut wurde bis zum Zeit-
punkt der Beantwortung der Frage) auf dem Bremer Hillmannplatz festgestellt? 

2. Ist die Zahl der festgestellten Straftaten im Vergleich zu dem Zeitraum, in dem 
der Container aufgestellt war gestiegen und wenn ja, in welchem Umfang? 

3. Gibt es Überlegungen, die Containerlösung am Hillmannplatz durch Anmietung 
von Räumlichkeiten zu ersetzen, um für eine konstantere Sicherung des Hill-
mannplatzes zu sorgen und wenn nicht, warum nicht? 

 

 
Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


